



## Exposición fotográfica de la Amazonia brasileña

### SALAMANCA

:: **REDACCIÓN.** El Centro de Estudios Brasileños inaugura mañana la exposición 'Amazonia Metropólica', del fotógrafo paulistano Tiago Caramuru, el cuarto y último de los seleccionados en el programa de Residencia Artística Fotografía 2019.

La muestra presenta una cara diferente y rara de los diversos ambientes y costumbres de la mayor floresta del mundo, la Amazonia. Obser-

vando la relación entre las comunidades de la ribera, la mestiza sabiduría 'cabocla', la belleza indígena, la interacción con el medio ambiente y la brutal sutileza urbana de Belém do Pará, las 30 imágenes revelan una mirada curiosa e inquieta respecto al propio tema retratado, despertando más dudas que conclusiones y cuestionando los preconceptos y los sobrentendidos sobre el significado del término 'exótico'.

La exposición podrá visitarse en el Palacio de Maldonado hasta el 31 de julio, de lunes a viernes de 09:00 a 14:00 horas. La entrada es gratuita.